

Exercice intrusion et attentat: les écoles de Pierrefeu testent un nouveau système d'alerte

#PIERREFEU-DU-VAR #VIE LOCALE | PAR C.P. | Mis à jour le 13/11/2020 à 14:52 | Publié le 13/11/2020 à 14:59



La gendarmerie a fait le tour des classes pour échanger avec les enseignants et parler des problèmes rencontrés. Dans les classes, rideaux tirés et confinés, les enfants se sont cachés sous les tables et ont respecté le silence. Photo C.P.

Soutenez l'info locale et Var-Matin > [ABONNEZ-VOUS](#)

Un exercice a été organisé jeudi, pour tester le système d'alerte Secur Ecole My Keeper, mis en place dans les écoles pierrefeucaines pour assurer la sécurité des élèves, des enseignants et du personnel.

Il est 10 heures, jeudi, lorsqu'un individu s'introduit dans l'enceinte de l'école Anatole-France.

En classe avec ses élèves, un enseignant voit l'intrus escalader le portail situé à côté du gymnase. Immédiatement il déclenche son boîtier d'alarme afin d'avertir tous ses collègues et les forces de l'ordre.



Comme le prévoit le protocole les enseignants ont barricadé leur classe. Photo C.P.



C'est le scénario qui a été choisi afin de tester le système d'alerte Secur Ecole My Keeper dont s'est récemment dotée la commune:

"Un protocole a été mis en place en cas d'alerte intrusion/attentat. L'objectif est de voir en condition réelle s'il est appliqué et les éventuels problèmes rencontrés", explique le maire, Patrick Martinelli.

En quelques minutes, un silence total règne dans l'école élémentaire et la maternelle.

Chaque enseignant a baissé les stores, éteint les lumières, fermé et barricadé la porte de sa classe et tous les enfants sont cachés sous les tables.



Patrick Martinelli et l'adjointe aux écoles, Sylvie Mattei, ont pu constater de l'application des consignes de sécurité. Photo C.P.

Accompagnée du capitaine Ranucci, commandant de la brigade de gendarmerie de Pierrefeu, de la police municipale et des élus, la directrice du groupe scolaire, Monique Galet, a fait le tour des classes pour constater de l'application des consignes et échanger avec les instituteurs.

Comme le prévoit le protocole, la mise en sécurité des enfants s'est faite soit en classe ou pour les groupes qui étaient près d'une issue au moment de l'alerte, en dehors de l'établissement en rejoignant le centre du village.

L'exercice s'est parfaitement déroulé et les consignes ont été appliquées à la lettre.

À lire aussi sur Var-matin

Météo: le temps sera nuageux ce lundi dans le Var

Doit-on recopier toute l'attestation de déplacement à la main ou simplement...

Cumulez des Points à chaque Achat & Remboursez vos Dépenses

American Express

Car-jackings dans l'ouest-Var: cette autre piste qui intrigue les enquêteurs...

Peut-on sortir deux fois dans la journée?